

Je déclare que tu vas lui parler (La peur)



Jérémy Sourdil

 Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Il est fortement possible qu'il existe quelqu'un, dans votre entourage, à qui vous devez parler, mais auquel vous ne parlez pas, par peur.

Les disciples étaient avec Jésus dans la barque, lorsqu'il s'éleva un grand tourbillon. Les flots se jetaient dans la barque, au point qu'elle se remplissait déjà. Les disciples paniquaient, mais après avoir parlé au vent, Jésus leur dit : « Pourquoi avez-vous ainsi peur ? Comment

n'avez-vous point de foi ? » ([Marc 4:40](#)). Parler est une question de foi !

Les disciples ont eu peur de parler à la tempête. La peur nous empêche de parler. Les disciples auraient dû parler à la tempête, mais la peur les a amenés à déclarer la mort.

Certains maris ou épouses ont peur de parler à leur conjoint. Ils ont peur de lui avouer un péché, un événement qui s'est passé. Ils ont peur. Certains parents ont peur de parler à leurs enfants. Ils ont peur de dire : « Je t'aime ». Certains sont donc enterrés avec des déclarations qui auraient dû être faites, et des secrets qui auraient dû être avoués. Des enfants ont peur de parler à leurs parents, ils ont peur d'avouer des fautes passées. Certains employés ont peur de leur patron. Ils ont peur de proposer des choses, peur de parler de leurs projets, peur d'exprimer leur sentiment intérieur face à des situations d'injustice, de corruption, ou de mauvaises décisions prises par l'entreprise. Certaines personnes ont peur d'avouer leur amour à celui qu'ils aiment, terminant parfois seules dans leur peur. D'autres ont peur de parler aux gens. Ils ont l'impression que les gens sont méchants, qu'ils ne peuvent faire confiance à personne alors ils restent seuls et isolés. D'autres ont l'impression qu'on se moquera d'eux, alors ils se taisent et restent assis. Plusieurs ont peur de déclarer à Dieu ce qu'ils pensent au fond de leur coeur. Leur relation avec Dieu devient alors superficielle et fade.

Nous avons tous rencontré la peur, et il faut la traiter comme si elle était un démon. Traitons-la, chassons-la, et qu'elle disparaisse à toujours !

Jérémy Sourdril

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com